

Refuerzan seguridad en catedral alemana tras atentados en Europa



La Habana, 23 ago (RHC) Las autoridades alemanas iniciaron hoy la construcción de barreras para proteger la Catedral de Colonia, declarada Patrimonio de la Humanidad en 1996, como parte del incremento de las medidas de seguridad ante la amenaza de atentados.

Ubicada en la cuarta ciudad más grande de este país , sobresaliente por su gran valor arquitectónico y artístico, la edificación estará rodeada de grandes bloques de piedra, los cuales restringirán el acceso a la plaza y se prevé brinden mayor resguardo a los visitantes.

Según la policía local, la decisión fue tomada luego de que medios españoles divulgaran que uno de los objetivos de los autores de ataques terroristas en Barcelona y Cambrils era la Sagrada Familia.

La Catedral es un símbolo de Colonia y del mundo. Nuestro objetivo es proteger lugares sensibles de la ciudad y a sus habitantes, señaló ese organismo en declaraciones a la prensa.

Sin embargo, la medida fue criticada por políticos como el senador Andreas Geisel, quien considera que amurallar la ciudad no es la solución a esa problemática y va en contra de la imagen de calma que se

quiere ofrecer.

Desde finales de 2016, varios territorios alemanes reforzaron las normativas y acciones para garantizar la seguridad, sobre todo, tras un atentado perpetrado el 19 de diciembre en Berlín, el cual causó la muerte de 12 personas.

El sábado, las fuerzas del orden capturaron a dos sirios, presuntos responsables de ataques con cuchillo ocurridos en Wuppertal, que provocaron el deceso de un individuo y heridas a otro.

Lo anterior se suma a una serie de crímenes cometidos en los últimos días en países como Finlandia, donde un sujeto acuchilló a 10 personas en una céntrica plaza de Turku, dos de las cuales fallecieron.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139145-refuerzan-seguridad-en-catedral-alemana-tras-atentados-en-europa>



Radio Habana Cuba